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～ 来週の予定 ～ 

７／１３（水）に、学年集会を行いました。各学級の代表生徒が 1 学期の反省と 2 学期に向けての目標を
発表しました。その発表内容を紹介します。 

－進化・深化・真価－ 
No.16 

日 曜 時程 行  事 授   業 給食 完全下校 

18 月  海の日         

19 火 Ｂ 学期末大掃除 １ ２ ３ ４ ５ 掃除 ○ 18:00 

20 水 Ｂ 終業式 ４ ５ 式 学   なし 12:15 

21 木  夏季休業日 
（～8/24）         

22 金  県中体連総合大会         

福島県吹奏楽ｺﾝｸｰﾙ 
県南支部大会 金賞  

7/9(土)須賀川市文化
 車田 万穂  高橋ののか 
服部 彩音 
安藤ひなた  七宮 史紅  

県大会は、 

で開催されます。

【 ２年１組代表 三本杉勇杜 】 

【 ２年２組代表 門馬 陸人 】 

【 ２年３組代表 渡辺 啓生 】 

２年生になり新入生を迎え、先輩としての自覚をもち新しくスタートした中で、良かった点と改善
点があります。 

１つ目の良かった点は、落ち着いて授業を受けることができた点です。時に積極的に、時に静かに
授業を受けることができました。 

２つ目は、手助けや周りを見て声をかけることができる人が多い点です。困っている人がいれば助
けたり、声をかけたりする人が多く、良い雰囲気になりました。 

次に、改善点です。１つ目は、整理整頓ができない時があることです。特に、ロッカーの上に本な
どを置きっぱなしにして注意されることがあるので、しっかり片付けていきたいと思います。 

２つ目は、少しメリハリがないことです。休み時間からの授業への切り替えが遅く注意されるの
で、改善していきたいです。 

これからは、良い点はこのまま伸ばし、改善点をなくし、より良い学級にしていきたいです。 

入学してから１年が経ち、僕たちも２年生になりました。クラス替えにより、新しい環境、新しい
クラスの仲間と過ごした１学期。そんな１学期の２組の生活を振り返って、良かった所と直すべき所
があります。 

良かった所は、意欲的に授業に取り組んでいた人が多かった所です。しっかり先生の方を見て話を
聞いていたり、話し合いの時間には分からない友だちに問題のヒントや解き方を教えていたりと、ク
ラス全体で学力向上に向かっていると感じることができました。また、大変な仕事を引き受けようと
する人が多かったことも良かった所だと思います。自ら立候補することはそう簡単ではないので、と
てもいい雰囲気だと思います。 

直すべき所は、提出物の提出率が低い所です。毎朝の自学や各教科の課題などの出すべき物が、な
かなか全員揃わないのが現状です。しっかり出すことを基本とし、習慣にしていくクラス作りが大事
だと思います。 

来年の受験を見据え、夏休みや２学期が充実したものになるよう、直すべき所を改善し、よりよい
クラスを作っていきたいです。 

クラス替えから約３ヶ月が経ち、新しい学校生活にも慣れてきた頃だと思います。色々なことがあった１
学期も、あと少しで終わりを迎えようとしています。そこで、２年３組の１学期の反省をしていきたいと思
います。 

まずは、学習面についてです。良かった点は、定期テストの各教科の平均点が高かったことです。一人ひ
とりが学習に励み、努力した結果だと思うので、これからも継続してさらに力をつけていきたいと思いま
す。反省点は、授業中うるさかったことです。発表・発言は積極的に、集中するときはするなど、メリハリ
のある行動ができるようにしていきたいです。 

次は、生活面についてです。良かった点は、自分の仕事に責任をもって取り組んでいたことです。委員
会・教科員・日直の仕事を全員が忘れずに行ってくれたおかげで、気持ちよく過ごすことができました。反
省点は、相手の気持ちを考えずに無責任な言動をとってしまったことです。今後、絶対に同じことが起きな
いよう、一人ひとりが普段の何気ない発言にも責任をもって生活していきたいです。 

最後は、部活動についてです。３組では帰りの短学活終了後、すぐに準備をして部活動へ向かう姿が毎日
見られました。この積極性を、勉強や普段の生活にも生かしていけるよう頑張りたいです。また、中体連を
境に、ほとんどの部活動が２年生主体へと替わりました。まだまだ先輩らしくできていない面があるので、
後輩から尊敬されるような先輩を目指していきたいです。 

２学期は成山祭などがあるため、友だちとの友情・絆をさらに深め、クラスとして大きく成⾧できるチャ
ンスだと思います。一人ひとりが確実に「Shinka」し、３組全員で良いクラスを作っていきたいです。 


